



CELEBRAMOS MIERCOLES DE CENIZAS.



El sacerdote hace la señal de la cruz en nuestra frente con cenizas. Pensamos en el gran amor de Jesús por nosotros. Jesús murió en la cruz por nosotros. Resucitó a una vida nueva. Algún día nosotros viviremos con Jesús para siempre.



- Colorear el niño. Colorear la señal de la cruz con un color gris oscuro.
- Darle gracias a Jesús por su gran amor mientras colorea.

Las cenizas de Miércoles Santo (o Miércoles de Ceniza) vienen de quemar las palmas del Domingo de Ramos del año anterior.

Miércoles de Ceniza comienza la época de Cuaresma, cuando miramos dentro de nuestros corazones a ver lo que podemos cambiar.

¿Como podemos ser más como Jesús?

Amando más.

Compartiendo más.

Perdonando más.

Ayudando más.